

À VOS AGENDAS

COLLOQUE DE PENSÉE MILITAIRE
ÉCOLE MILITAIRE - AMPHITHÉÂTRE FOCH

**10 fév. 2022
14h - 18h**

DE L'AUTRE CÔTÉ DU MIROIR, FAIRE LA GUERRE AUTREMENT

Mesdames et messieurs les officiers généraux, mesdames et messieurs les colonels, mesdames, messieurs,

Le prochain colloque de la pensée militaire de l'armée de Terre se tiendra à l'école militaire le 10 février 2022, de 14h à 18h.

Présidé par le CEMAT et organisé par le centre de doctrine et d'enseignement du commandement, il aura pour thème « De l'autre côté du miroir, faire la guerre autrement ».

Une première table-ronde abordera la question des nouvelles menaces et des nouveaux compétiteurs auxquels l'armée de Terre devra faire face. Une seconde table-ronde envisagera les évolutions de la pensée militaire induites par cette conflictualité nouvelle.

Organisé par le CDEC, nous vous invitons à réserver cette date, avant de recevoir votre invitation au début du mois de janvier.

TABLE RONDE 1

Nouvelles menaces et nouveaux compétiteurs.

TABLE RONDE 2

Penser la guerre autrement : perspectives.